

# ***Notre hébergement***

***Nous allons vous décrire notre lieu d'hébergement et vous expliquer comment notre séjour s'est déroulé à l'auberge de jeunesse dans laquelle nous avons dormi et petit-déjeuné.***

Nous sommes arrivés à l'auberge D'Artagnan, à Paris 20ème (Voir [ici](#)) à 11h30.

Il y avait deux groupes et pendant que le premier installait les bagages, l'autre était à la Cité des sciences.

Le soir, nous sommes arrivés à 21h00.

Les chambres n'étaient pas très propres.

Il avait des chambres filles/garçons séparées.

On était par groupes de 2,3 ou même 9 pour une chambre de garçons.

Dans certaines chambres, les couettes n'étaient pas propres ou bien les draps n'étaient pas lavés.

Il y avait de la poussière et des toiles d'araignées dans les coins.

Dans les douches, c'était assez propre. Le seul problème, c'est que l'on devait poser nos affaires sur une étagère dans la douche et que quand on ressortait, la moitié de nos affaires était mouillée.

Le soir, nous devions nous coucher à 22h00 sauf le soir de notre petite virée en [bateaux mouches](#) ou nous nous sommes couchés à 00h30.

Devant l'auberge, un soir, nous avons entendu un coup de feu !

Andy Payet et Alexis Frostin